

136周年校庭運動会「特集」



6年鼓笛隊先頭で堂々と入場



ゴール目指して40mの一直線、1年生



長い時間の引き合いもがんばった1,2年



衣装新調ではりきる応援団、資源回収で購入しました。

「あきらめない」
「すべての競技を全力で」
「勝つ!」「どうどうと」
「やり残さないように」
「悔いのないよう全力で」
「歯をくいしばり支える」
6年生の目標はテーマそのまま。やりぬいた一日でした。



バトンミスがなかった紅白リレー。これは、猛暑から始まった2週間の練習の成果でした。走りに集中する選手達に大声援が起りました。



組体操「う たゆ倦まず弛まず」

5,6年生が歌い継いできた校歌の歌詞を標題にした演技。一つ一つの技はもちろん、キビキビと走り、止まり、立つ姿に、必ず成功させるという意欲が伝わってきました。



腰を落とし庭を踏みしめ踊る3,4年YOSAKOIそーらん。輪の動きが見事な1,2年レインボ-ダンス。



縦割り班の仮装競争には約40名の来賓の皆様にご協力いただきました。

来入見27名のみなさんは元気に旗を振って参加しました。



百三十余年、続いてきた「協力の伝統」があつてこそその大成功！



夜の猛練習？が伝統のダンス「信濃の国」は今年も男性役員の方々も加わって見事にそろった発表でした。体育館や校庭で家族ごと集まり合つての昼食もコネット更級で始めた企画以来続いています。

P T A 役員の方々の早朝からの準備を始め、地域の方々に支えられて来た運動会であることをあらためて実感しました。皆さんの協力で盛大に無事に終えることができ感謝です。

法律改正もあつて校地全面禁煙としましたが、ご協力いただき吸い殻のゴミはゼロでした。来年は路上駐車ゼロへのご協力をさらにお願ひいたします。

